



Universidad de
Oviedo



La Universidad de Oviedo entrega 57 becas de movilidad SICUE para el próximo curso, financiadas por Cajastur

Los alumnos beneficiados cursarán sus estudios de grado en otra universidad española durante 5 o 9 meses

Oviedo, 1 de agosto de 2013. La Universidad de Oviedo ha celebrado el acto de entrega de las becas de movilidad SICUE a los estudiantes que el curso que viene realizarán una movilidad a otra universidad española. Las ayudas han sido convocadas por el Campus de Excelencia Internacional y están financiadas íntegramente por Cajastur.

La vicerrectora de Investigación y Campus de Excelencia Internacional, María Paz Suárez Rendueles, el director de Relaciones Institucionales y Asuntos Sociales de Cajastur, Carlos Siñeriz, y el vicerrector de Estudiantes, Luis Rodríguez Muñiz, han sido los encargados de hacer entrega a los alumnos del certificado que acredita la concesión de la beca.

Un total de 57 estudiantes pasarán estancias de 5 o 9 meses en otra universidad española. El importe de la ayuda será como máximo de 400 euros para la movilidad de aquellos estudiantes que tengan como destino la Península. Cuando el desplazamiento tenga como destino las islas Baleares o Canarias, o las ciudades de Ceuta y Melilla, el importe de la ayuda será como máximo de 550 euros.

SICUE (Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios Españoles) es un programa de movilidad español de estudiantes universitarios que posibilita realizar un periodo de estudios en otra universidad española, con iguales garantías de reconocimiento académico y aprovechamiento de los estudios realizados en su universidad de origen.